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第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第１２回 

開催日 平成２３年４月２６日（火） 

出席者 区民 １３名 職 員   出張所職員２名 

主な協議

について 

○テーマ別活動報告について 

○第３期地区協議会活動の振り返り 

○協議会委員応募について 

１、テーマ別活動報告について 

①玉川上水 

・会議の日程は未定だが、今年度も継続の予定。 

・東日本大震災による節電対策への協力のため、地下水くみ上げポンプを止めることになっ

た。現在水が流れていないため、ゴミや落ち葉などが溜まっている。→後日、みどり公園課

に確認する。 

※検討会参加委員より参考資料として、現在の玉川上水をしのぶ流れ、協議会意見等が反

映された案内板等写真が提出された。（事務局保管） 

②地域バス 

   来期から、活動しないことと決定した。 

   （検討会では区側に、これまでの経緯説明を明らかにしていただくよう依頼したとのこと。）  

 ③地域勉強会 

   協議会委員改選となるため、新メンバーであらためて検討する。 

 ④観光まちづくり 

観光ガイド実行組織準備委員会 会議 ４月11日(月)開催 

３月26日（土）開催 「桜の四谷まち歩き」の振り返り 報告 

今後の予定 

・第２回 ４月30日（土） 南寺町まち歩き 

・第３回 5月21日（土） 荒木町界隈を検討中 

全体会以降「四谷観光まちづくり実行委員会」の募集を開始する。 

 

２ 第３期地区協議会活動の振り返り 

 ■勉強会について 

・太陽光発電の勉強会について（委員情報提供） 

「四谷に若い方で勉強しているグループがある。協議会で地域勉強会を開催し、知識を深め四

谷から発信していくとともに、まちづくりとして取り組んではどうか。」 

 

【意見】  今後の検討事項 

・（地域が）知らないことを発信することは、第一分科会の役割であると感じる。 
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 ・歴史だけではなく、「地域勉強会」の中で取り組んでもよいのでは。 

  

・四谷学のテーマを「太陽光発電、エコ、環境エネルギー」にしてはいかがか。 

  →内容が広がりすぎないように、テーマは絞った方が良いと思う。 

   →「四谷学」は「四谷学」として行いたい。 

勉強会は２年（第４期任期）かけて、取り組んでもよいと思う？テーマを選び（難しそうな企

画でなく）、月１回程度、新たなテーマに継続的に取り組みたいと考える。（参加者）集客は

少なくてもよいので、試験的に開催したいと思う。 

 

  ・「防災」をテーマにしてはいかがか？ 

→今回の地震では、区の防災計画が機能しなかった。 

→防災関係は課題別 PTがあるので第１でテーマにすべきか要検討 

 

 ■今年度を振り返って 

 ○（イベントごと）人集めをすることの大変さがわかった。 

 ・今まで参加いただいた方の住所がわかっていれば、その方々に通知を出してはいかがか？ 

  →住所を書いてくれる方は少ない。 

  →やはり声かけが大切。→通知文だけでは人は集まらない。 

  →自分たちで行っていくことが大切。これからも積み重ねていく。 

 ○お宝や、四谷学については区広報に掲載してはどうか。 

 ○ホームページやキラミラネットの活用を継続したい。 

→キラミラネットの入り方がわかりにくくなった。区ホームページを見直してほしい。 

 ○内藤とうがらしを使ったカリー講座について 

 ・第三分科会と協働させていただき、「内藤とうがらし」をからめた地域勉強会もよいのではない

か。→要検討 

 ○四谷駅前の再開発について 

 ・「四谷まちづくり協議会」の情報を委員からお聞きして地区協議会でも考えていきたい。 

・都市計画は決定したが、中身はこれから決定していくそうです。 

→第４期では、「景観まちづくり」と「歴史」を絡めて関わっていきたい。 

 

３ その他 

 ・第４期協議会委員応募状況 （事務局から報告） 

  中間報告 ４月２５日現在 ４３名応募（含む推薦） 

 

次回会議日程 

●地区協議会全体会：５月１６日（月） １６時３０分～  四谷地域センター        

●お宝さがし実行委員会：休会 

●第１分科会：５月１７日（火）１６時３０分～（全体会において再確認する） 


